
Vice-governador de Minas Gerais Paulo Brant
visita Fundação Gorceix para conhecer
projetos de mineração mais segura

Por Hellen Perucci

Na última terça-feira, 30 de novembro, o vice-governador estadual Paulo Brant, esteve na Fundação
Gorceix e pôde acompanhar propostas de Monitoramento de Barragens, que levanta dados sobre
segurança, tipos de alteamento, número das estruturas, empresas às quais pertencem, para auxiliar
os órgãos públicos e as empresas no monitoramento e na garantia de segurança, o SIAMA, que foi
apresentado pelo Diretor do Departamento de Geologia do Petróleo na Fundação Gorceix, o Prof. Dr.
Wilson José Guerra.

Também foi apresentado pelo Engenheiro, Coordenador Técnico e membro do Departamento de
Tecnologia em Mineração e Metalurgia (DETEMM), Fernando Gomes, uma técnica inovadora no
processo de flotação, ou seja, sólidos e líquidos. Esse procedimento poderá contribuir para um
processo mais sustentável já que vai substituir o amido de milho.

Paulo Brant, vice-governador, viu de forma positiva os projetos apresentados já que o Estado de
Minas Gerais tem a mineração como principal geradora de empregos e de economia para o Estado:

“Eu já conhecia um pouco da Fundação Gorceix. Tivemos uma reunião há uns
dois meses no governo e hoje viemos conhecer mais de perto alguns cases e
também a estrutura, os objetivos da Gorceix. Achei sensacional! É tudo disso que
a gente precisa, já que aqui se trabalha de um lado no apoio ao estudante carente
e de outro na aproximação da Universidade com setor Empresarial,  um dos
gargalos do desenvolvimento do Brasil.  Nós temos muita produção acadêmica
boa e temos um setor empresarial rico,  mas os dois não se falam.  Precisamos
fazer a conexão entre os dois e a fundação está exatamente colocada neste
ponto.”

E destacou, também, a importância do gerenciamento pelo poder público:

“A gente ainda tem um número significativo de centenas de barragens em Minas
e  não  há  nenhum  terrorismo  nisso,  mas  obviamente  que  ainda  há  risco.  
Gerenciar esse risco é papel do setor público. Aquela tragédia que aconteceu, 
nunca mais pode ocorrer em Minas Gerais.”



Cristovam Paes de Oliveira, Presidente Executivo da Fundação Gorceix, destacou a importância da
visita de representante do poder estadual à Fundação:

"Essa visita do vice-governador, Paulo Brant à fundação é muito importante para
nós. Esse trabalho que a fundação desenvolve, essas pesquisas, esses projetos
que  nós  estamos  envolvidos,  são  fundamentais  para  o  desenvolvimento  da
economia  mineira.  Vimos  aqui  apenas  dois  projetos,  mas  são  mais  de
quatrocentos projetos em desenvolvimento na fundação e todos eles de igual
importância. Então, essa visita nos dá um certo alento de que nós vamos ter
daqui pra frente também a parceria com o Estado de Minas.”
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